

Für alle. Mit Herz und Verstand.

Von Dr. Gabriele Pflugmann

8. Feb. 2025



Ein Anliegen der Evangelischen und Katholischen Kirchentertitel

Am 23. Februar 2025 ist Bundestagswahl in Deutschland.

Eine breite ökumenische Initiative macht dazu die Stimme der Kirchen nach außen hör- und sichtbar.

Wir setzen uns ein für **Menschenwürde**, **Nächstenliebe** und **Zusammenhalt**. Wir setzen uns ein für Demokratie und gegen Extremismus. Wir setzen uns ein, dass Denken und Handeln auf das Wohl aller Menschen hin ausgerichtet sind.

Kurz: Wir setzen uns dafür ein, **Herz** und **Verstand** zusammenzubringen, wenn wir gute Antworten auf komplexe Fragen finden wollen.

Leitlinie für alle

Wahlauf Ruf Hessen